

Mi experiencia en la Interamericana de Puerto Rico (Recinto de Bayamon) ha sido muy buena. Me alojé en los apartamentos de la universidad, a 5 minutos caminando de la facultad de ingeniería. Las clases me parecieron muy prácticas y amenas, con mucho trabajo en equipo y sin grandes dificultades. Además, disponen de gimnasio gratuito y diferentes actividades dentro del recinto durante el curso. En cuanto a Puerto Rico en sí, me quedo con su gente (amable y cercana) y sus preciosas playas. Las mejores opciones para moverse por la isla es en Uber, alquilando un coche o haciendo amigos, ya que apenas hay transporte público. De los sitios que he visitado los que mas me han gustado son San Juan, Ponce, El Yunque, Balneario de Luquillo, Culebra, Crash Boat y Cabo Rojo.